

4.06.2018

## EVG Seniorengruppe Hagen auf großer Sauerlandrundfahrt



Unsere aktiven Hagerer Senioren verbrachten vom 4. bis 6. Juni ihr Zeit im schönen Lennestadt. 25 Kollegen folgten der Einladung zum Seniorensseminar.

Mario Hellwig von der EVA-Akademie referierte zum Thema „Die digitalisierte

Arbeitswelt bei der DB AG“. Clemens Bien vom DGB Hagen setzte seinen Schwerpunkt auf das Thema “Der Koalitionsvertrag und seine Folgen”.

Nach der Wissensvermittlung ging es am Dienstagnachmittag auf große Sauerlandrundfahrt. Die Bus Tour ging von Lennestadt durch das Schmallenberger Sauerland bis Winterberg und zurück. Da jeder schon mehrmals mit seinem Auto durch das Sauerland gefahren ist, stellten alle einhellig fest, dass man nur, wenn man gefahren wird, die Schönheit der Landschaft so richtig genießen kann.

**Wir leben  
Gemeinschaft**